

Sterley, 19. Juni 2023

Ehrliche Finder und Finderinnen an unserer Grundschule  
Sterley !

Am 14. Juni 2023 habe ich meine schöne Halskette in der  
Schule verloren. Ich habe sie in allen Räumen ganz lange  
gesucht. Schließlich ging ich auch zu unserer Fundgrube, aber  
auch dort war die Kette nicht. Glücklicherweise hat ein Kind  
aus unserer Schule sie bei Frau Pleik abgegeben. Ich frage  
mich: „Wie viele ehrliche Kinder gibt es eigentlich, die Geld,  
Ohringe, Ketten oder Armreifen bei Frau Pleik abgeben?

An unserer Schule gibt es sehr viele Kinder.

Vielen Dank, ehrliche Finder und Finderinnen!

Eure Milla Hopp aus der 4c